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『会長挨拶』 

一般社団法人岐阜県損害保険代理業協会   えんどう  よしかつ 

会長 遠藤 昌克 
 

新型コロナウイルスと向き合う生活になってから２度目の夏がやってきました。 

今年も暑い夏が続くのかと思っていましたら、オリンピックが終わると共に梅雨 

に戻ったような「夏はどこへ？」という天気になり、各地で大雨・突風・竜巻等 

大きな災害まで起こっています。昨年の今頃は猛暑が続いていました。今年の夏 

はもう終わってしまったのか？それともまた残暑がやってくるのでしょうか・・ 

最近、聞きなれた大雨警報・注意報、洪水警報・注意報の他に土砂災害警戒情報 

が出るようになりました。降った雨が地面にしみこんでいる時に少しの雨でも土 

砂災害が起きることがあるからです。特に山のふもとなどにお住まいの方はこの 

先十分に注意が必要になっています。 

また本当に小さな小川が激流となり氾濫することもあります。私たちは過去の記 

録からリスクを予見し、危険箇所の把握、災害時の避難方法・場所・連絡手段、非常食・災害用品や持ち出

し品の確認などの早め早めの対策の大切さや災害の時の保険対応についてお客様にお伝えし、少しでも防

災・減災に役立つよう心がけたいと思います。 

夏の終わりに襲った今回の豪雨災害。被害にあわれました皆様には心からお見舞い申し上げ、一日も早く平

常の生活に戻ることができますようお祈り申し上げます。 

 

さて、そろそろワクチン接種２回を終えられた方がずいぶんいらっしゃるかと思います。それでも岐阜県

では８月後半に入り一日３００人以上の感染者が出ており、蔓延防止重点措置が８月２０日から９月１２日

まで発令されています。２２日には国に対し、岐阜県を緊急事態宣言の対象地域に加えるよう要請がなされ

ましたので近々に発令となるでしょう。私どもの会社も３度目の在宅勤務を２３日から始めました。 

９月以降は徐々に代協の活動もリアルに開催できると思っていましたが、なかなか出口の見えないコロナ感

染、またまた難しいようです。９月１７日の代理店賠責セミナーは Webセミナーですが、１０月１５日の公

開セミナー、１１月は日本代協コンベンション、消費者団体との情報交換会などと行事予定が続きます。 

特に公開セミナーは会員以外の一般の皆様にもご案内をいたしますので何とかリアル開催をしたいところ

ですが、いましばらく様子を見て考えたいと思います。各委員会、会員の皆様のご協力のもと、より良い形

で進めればと思いますのでご協力よろしくお願いいたします。 

 

ところで私事ですが、４月初旬から始めた我が家のリフォームがようやく完了しました。住みながらの工

事を行ったため、ずいぶん時間がかかりました。リフォーム中、困ったのはお風呂です。２階に仮設のシャ

ワールームを作ったので助かりましたが、それでもやはり湯船につかりたいと思い、今のこの時期に温泉施

設の大浴場に行くことは感染リスクもあり、少し気が引けましたが、感染拡大防止対策解除中にはスーパー

銭湯に通いました。今のスーパー銭湯はすごいです、驚きの連続でした。天然温泉、露天風呂、サウナに炭

酸泉、そして岩盤浴、比較的リーズナブルにすべてが堪能でき、リフレッシュできます。たまには湯船にの

んびり浸かって癒され、リラックスできる大きなお風呂や岩盤浴で手足を伸ばしての入浴もいいものでした。

基本的な感染対策を行い、行動には充分注意をして緊急事態宣言及びまん延防止等重点措置が解除された際

には皆様もどうぞお試しください。 

１ｐ・・会長挨拶／目次                ７ｐ・・『街道シリーズ』（美濃路その 20）松尾一 
２ｐ・・スケジュール／事務局より          ８ｐ・・提携事業者広告掲載① 
３ｐ・・会員投稿                  ９ｐ・・提携事業者広告掲載② 
４ｐ・・中さんの保険諸国慢遊記（184）①      １０ｐ・・提携事業者広告掲載③ 
５ｐ・・    保険ジャーナリスト  ②      １１ｐ・・支部活動報告／編集後記 
６ｐ・・                  中﨑章夫 ③ 
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～事務局より～ 

★２０２１年度代理店賠責『日本代協新プラン』の 

更改手続と新規加入者募集について 

代理店賠責『日本代協新プラン』の団体契約が１０月１日に満期を迎えます。 

申込（送金）締切日は２０２１年 ９月３日（金）となっておりますので、 

ご確認の上、お早めに手続きをお願いします。 

損害保険トータルプランナー割引適用については、必須事項をご記入いただ 

くことが条件となりますので記入もれ、誤りのないようご注意願います。 

また、２０２１年度の正会員年会費決定のための募集登録人数の確認は、１０月頃を予定です。 

ご協力の程よろしくお願い申し上げます。ご不明な点は県代協事務局までご連絡ください。 

★『２０２１年度 秋のセミナー』開催のご案内★ 

２０２１年１０月１５日(金)  １４：００～（開場受付１３：３０） 

瑞穂市総合センター（サンシャインホール）（岐阜県瑞穂市別府 1283）にて 

秋のセミナーを開催いたします。 

詳しくは本誌同封の秋のセミナーのご案内にてご確認ください。 

 

岐阜県代協事務局  

TEL ： ０５８－３２９－００５０    

FAX ： ０５８－３２９－００４０ 

Ｅメールアドレス ： gfdaikyo@opal.ocn.ne.jp    

 

 

～ ス ケ ジ ュ ー ル ～ 

 

 

日付 主催 行事・議題・内容など 開催場所 

８ ３ 火 組織 委員会（１４：００～） ハイブリット開催 

 ４ 水 西濃 例会（１１：３０～） 五右衛門 

 １０ 火 飛騨 例会（１１：３０～） ひだホテルプラザ 

 ２０ 金 県代協 三役会（１０：００～） Web開催 

 ２０ 金 岐阜 役員会（１３：００～） Web開催 

 ２３ 月 県代協 【年会費振替】  

 ２３ 月 企画環境 委員会（１１：００～） Web開催 

 ２４ 火 広報機関誌 委員会（１４：００～） Web開催 

 ２６ 木 教育 委員会（１３：００～） 岐阜県代協事務局 

９ ２ 木 県代協 理事会（１３：３０～） 瑞穂総合センター 

 ８ 水 西濃 例会（１１：３０～） 五右衛門 

 ９ 木 東濃 例会（１１：３０～） みわ屋 

 １０ 金 ＣＳＲ 委員会（１４：００～） 瑞穂総合センター 

 １４ 火 中濃 例会（１０：３０～） 太田交流センター 

 １７ 金 組織 代理店賠責セミナー（１４：００～） Web開催 

１０ １５ 金 県代協 『秋のセミナー』 瑞穂総合センター 

スケジュール/事務局より 
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会員投稿記事 

 

『 ２０２０東京五輪 』 
  

先日、テレビで東京２０２０オリンピックの閉会式が放送されていました。 

今回の東京五輪ほど劇的な状況下で開催された大会は前例がないと思います。 

五輪開催自体の是非が問われ、パンデミック下、緊急事態宣言下、そして無観客下で行われた初のオリンピ

ックでした。 

アスリート目線で考えたら、ただでさえ開催が１年延期になり、４年サイクルで身体のピークを合わせて

きた選手の気持ちを思うと心が痛みます。そんな状況下で開催された東京五輪、初日からの日本選手のメダ

ルラッシュには、誰もが驚いたと思うし、想像していた以上の活躍だったと思います。 

また、東京五輪新採用競技での日本選手の活躍も素晴らしかったし、スケートボード競技で、演技を成功

しても失敗しても、戦った選手同士が健闘を称えあう何とも胸を打つシーンが感動的でした。 

今思えば、２０２０東京五輪開催は２０１１年の東日本大震災からの復興の象徴にする大会だったように記

憶をしています。 

今回の東京五輪は復興の象徴と言うより、別の大きな危機に在り方を考えさせられる大会になってしまいま

したが、社会全体がコロナ禍で閉塞感を感じている中、選手の活躍で大勢の人が励まされた事には違いない。 

個人的には観戦チケットを持っていたので、東京五輪を肌で感じられなかったのは残念だったけど、今開

催の様々な教訓が今後の五輪開催への糧になってくれたらと願います。 

 

（飛騨支部  馬場 浩之） 
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中さんの保険諸国漫遊記（１８４） 

保険ジャーナリスト 中﨑 章夫 

 リアルデータ活用した予防事業が成長性の基軸に 

  －ＤＸで代理店制をとる保険会社の今後の経営方向は？ 

 

◇お盆は茨城で草刈り三昧のはずが 

 ８月１０日から１５日まで５泊６日で茨城県那珂市の自宅（とはいえ現在はだれも住んでおらず、毎

月泊りがけで草刈りに来ているのだが）にお盆と草刈りで行ってきた。前半は酷暑のさなかの草刈り作

業、後半の３日は終日雨で気温も一気に下がり夏を忘れるかのような肌寒い天気となってしまった。 

 １１日には毎年頼んでいる地元のシルバー人材セ

ンターの方３人が午前８時から午後５時まで終日裏

の杉林約４千坪の下草刈りをエンジン式刈り払い機

でしてくれる。真夏の作業だが、杉林の中は日も差さ

ず風もありありがたい、と言ってくれる。おかげで、

先祖代々のお墓周りを含め、見違えるようにすっきり

した。 

 自ら刈る田舎の内庭、外庭合わせると１千坪をはる

かに超える広大な敷地の草刈りは楽じゃない、足掛け

３日かけても暑い日中の作業はリスクがあるため敬

遠したので思うようにはかどらなかった、やり残した

ところもあり、後半に期待したが、なんと後半の３日

間とも秋雨前線による終日雨が止まず草刈りができ

なかったのは残念であった。 

 

◇故障で捨てに行く目前の刈り払い機が息を吹き返す！ 

 そんな中で雨天ゆえに思わぬ贈り物もあった。ほかにやることもなかったので、故障し使えなくなり

ゴミと化し作業小屋奥に眠っていたエンジン式刈り払い機４台（丸山製作所のビッグＭ３台と日立工機

（現在のハイコーキ）１台）を資源ゴミとして捨てに行く前に、念のため最後の総点検してみることに

した。クリーナーや点火プラグなど気になる箇所を清掃、チェックし、混合油を少し入れ、スターター

を何度か引いて、いわば人工呼吸のような蘇生を試みたら、何と４台中３台が息を吹き返しエンジンが

かかりまともに動くではないか！ 

 

◇乱暴な使い方、手入れの悪さを猛省 

 トラブルは、使用後長らく混合油の入れっぱなしや想定外の長時間運転などによりエンジンの焼き付

けが原因となるケースが多いようだ。いちいち思い当たる。あまり原因探求もせず、エンジンがかから

ないからと使い捨て状態だったらしく、丁寧に正しく扱えば、今の機械はそう簡単にダメになるもので

もないのだと、悟った。これらの機械に詫び、一転、いとおしく、ピカピカになるまで磨いた。改めて

道具の管理は愛情をこめしっかりしないと、と猛省した。 

 

◇刈り払い機もエンジン式から電動（充電）式へ 

 この結果現在使用中の１台と、修理に出している１台そして、今回これからはクルマ同様、混合油を

使ったエンジン式から電動（リチウムイオンバッテリーを使った充電式）に刈り払い機も変わるのでは、

との思いから新たに求めたマキタの電動式（充電式）刈り払い機１８Ｖ、６Ａを１台を新購入したため、

一挙に６台体制となってしまった！（さらに今回唯一エンジンのかからなかった１台も捨てずにとりあ
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えず修理に出す予定）これからの草刈りには盤石な布陣になった。というわけで、雨天も捨てたものじ

ゃないな、うれしい悲鳴となった。 

 

◇コロナ禍の長期化、感染爆発がＤＸを促進 

 コロナ禍が予想をはるかに超える長期化し、８月に入ってからのデルタ株による全国的な感染爆発、

大災害と呼べる深刻な状況に直面し、非常事態宣言が次々に出されるなど、コロナ禍をバネに「非接触、

遠隔化、自動化」というキーワードが社会経済活動

の新常識になってきている。これらはいずれもデジ

タル化を一層促進しあらゆる局面でデジタルシフ

ト、オンラインシフトが進められつつある。ＡI や

データ活用により国民の生活利便のため、社会的課

題解決に向け、経済行動、ビジネスモデルを一変さ

せるデジタルトランスフォーメーション（ＤＸ）の

大潮流が来ているのだ。 

 保険の世界も、今やこのデジタルトランスフォー

メーション（ＤＸ）に大きく舵を切っている。こう

した中で、従来の保険の枠から踏み出すということ

が新たな成長基軸のテーマになってきている。 

 

◇事後から事前に重点変える 

 これまでの保険機能は、事後・有事の経済的損害の補てんや事故時のサービスに力点が置かれてきた

が、これからは、デジタル技術やデータを活用し、こうした保険サービス機能、生産性向上のさらなる

強化を図るとともに、事前、平時の安全・安心・健康対策すなわち予防に力点を置いた取り組みが成長

軸の中心になる。それは従来の保険の枠から踏み出た新たな事業領域への進出でもある。すでに、異業

種企業や自治体と連携し、社会的課題解決に向け、デジタルを活用した数々の戦略的なプラン（ＳＤＧ’

ｓ、スマートシティ構想、防災・減災対策、ヘルスケアなど）の実証実験などにも積極的な参画が見ら

れるのもこうした方向性を裏付けている。 

 

◇デジタル化が予防事業を新たな成長軸に 

 この予防事業、データサービス事業が戦略的なテーマとなってきた背景には、人やモノにセンサーが

装着され、そこからもたらされる厖大なリアルデータを収集し、ＡＩなどを用いデータ解析し、編集し

なおし顧客の利便性に応え、新たな顧客価値の創造をしていくことが技術的に可能になってきたことが

ある。スマホアプリやウエアラブル端末、あるいはドラレコ、モノに装着されたセンサーなどを通じ顧

客個々の行動データや傾向・特性データがもたらされ、それをスコア化し、想定した安全基準に照らし、

異常値が示され問題あれば、注意・警告、改善アドバイスなどを適時的確に行っていくことが可能とな

ってきたわけだ。 

 

◇ＸａａＳ（ザース）化 

 ＸａａＳ（ザース、クラウドなどを用い何事もサービス化する）時代の到来である。ＭａａＳは、ク

ラウドを用い必要なときに必要なところに行けるオンディマンド型の交通（移動）サービスで、サブス

クリプション型のモデルだ。ＳａａＳは、ソフトウエア・アズ・ア・サービスの略で、ソフトウェアを、

デバイスにインストールするのではなく、インターネット（クラウド）上で使用できるサービス（たと

えばＳＮＳやフリーメールなど）。 

 

◇モニタリングサービス 

 ＸａａＳ化は、保険業界がかかわる、安全、安心、健康などの分野においても今後大きな展開を遂げ

ていくことは必至だ。クラウドを用い、データを活用しての顧客見守りサービス、いわばモニタリング

サービスの提供が今後の保険業界の目指すところとなるのは間違いない。問題はこうしたサービスは何
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も保険業界だけではなく、異業種からの参入も活発化してくるものとみられ、競合は避けられない。要

は、その優位性をどこで発揮するかにかかっている。 

 

◇代理店制や営業職員制をとる保険業界の強み 

 保険業界の強みは、金のデータの動きなどデジタル・サイバー空間のみで成り立つ銀行や証券などの

他の金融業界と異なり、五感を使って得られるモノや人、事故・災害など物質・現実地空間リアルデー

タを収集しそれをデジタル化しサイバー空間で解析し、顧客価値創造につなげる、ダイナミックな展開

が可能なことだ。こうした現実世界に接点を有する人介在型の世界が、他ではまねのできない心身とも

にきめ細やかなコンサルサービス・ケアサービスを可能にするのである。ここに、代理店制や営業職員

制をとる保険業界の強み、優位性がある点は押さえておく必要がある。 

 

◇個人、簡便なデジタル保険の領域は新規参入の草刈り場に 

 従来の保険機能は、主として個人分野の簡単な商品では、デジタルシフトで、入り口から出口までス

マホで瞬時に対応が可能になるデジタル保険化し、しかもコモデティ（日用品）化は免れず、新規参入

企業とのし烈な競争は必至であり、レッドオーシャン化することは免れない。これは、厖大な顧客情報

を有するＩＴ企業など１１月から新規参入する金融サービス仲介業者の狙う領域と符合しているので

ある。そこで競争しても体力をすり減らすばかりであり、今後の狙いは、社会的課題解決につながり、

顧客価値創造につながる、独自な領域、ブルーオーシャン市場の開拓であることは言うまでもない。 

 

◇保険会社の成長性の柱はデータサービス、予防事業 

 保険会社の中期経営計画などを見ても、既存保険事業についてはＤＸ対応により、事業の効率化、収

益構造改善に努めるとともに、マーケット変動に対応したレジリエンスすなわち復元力ある強靭な事業

体質、リスク分散を図ることが強調されるとともに、今後の成長戦略の柱として、デジタル事業、デー

タサービス事業、ないし予防事業を掲げていることもみておく必要がある。 

 

◇顧客からの信用力生かしたビジネスモデル追及 

 こうした中で、代理店制をとる保険会社の特長、優位性は、全国にきめ細かく配置された保険代理店

の顧客からの信用力にある。データサービス産業、予防産業化する際に、こうした優れた、信用力・顧

客接点を有する代理店を介在させ高度なコンサルサービス・ケアサービスないしコンシェルジュサービ

スを組み込んだ新たな予防ビジネス、データサービスビジネスを構築することができるか、中でも代理

店が得意とする中小法人市場では、的確なアドバイザーが不可欠であり、このような人介在型のサービ

スを組み込んでの新たなビジネスモデルの構築という戦略的課題があるのではないか。 

 

（保険ジャーナリスト、inswatch 編集人） 
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『街道シリーズ』（美濃路その 20） 

                                        松尾 一 

 

富田の一里塚から萩原宿へ 
 

 美濃路は、現存する貴重な富田の一里塚を離れます。道なりにしばらく行くと、美濃路は右折、つま

り南下します。ここにある天神神社あたりに、かつて天神の渡し場があり、斎藤道三と織田信長が聖徳

寺で会見したあと、道三が信長をここまで見送ったと伝

わります。かつて、このあたりに日光川が流れており渡

し場もあったのです。 

 天神の渡し場跡を離れた美濃路は南下し名神高速道路

を潜り 

広い道を渡ると変則４叉路に着きます。右折、つまり西

に進むのが多良街道で、中野の渡しで木曽川を渡り、湊

町として栄えていた養老三湊の一つ船附（岐阜県養老町）

から、さらに多良（大垣市上石津町）まで至っていまし

た。ちなみに、中野の渡しは現在も無料で運行されてい

ます。ただし、近くで建設中の新しい橋が開通すると廃

止になるかもしれません。 

                （萩原橋） 

 また、多良街道とは、多良から橋爪（岐阜県養老町）を通り、大垣城下の久瀬川に至る街道の名称で

もあります。 

 美濃路に戻ります。変則４叉路を左折、つまり東に進み日光川にかかる、かつては古川橋といった萩

原橋に着きます。萩原川とか萩原古川と呼ばれていた日光川は、現在、大きめの用水路のような景観で

すが、かつて木曽川主流の一つの流れで川幅が480メートルもあったといいます。 

 天正14年（1586）頃に起こったという大洪水で木曽

川の流れが変わり、さらには江戸初期に、徳川家康の

命令で木曽川の尾張側に築かれた、いわゆる「お囲い

堤」によって、日光川の川筋が細くなったのです。 

 美濃路は日光川を渡り交差点を右折、つまり南下し

萩原宿に着きます。起宿から４キロほどの道のりです。

古い建物が残り何となく風情が感じられます。 

 ここはカギ型の宿場で、宿内は南北の上町に続き東

西の下町があり、上町には本陣や脇本陣があり、また

上町に上問屋、下町には下問屋という２軒の問屋場が

あり２日交代で荷物の取次ぎをしていました。 

普通、宿場には 問屋場が１軒でしたので、萩原宿の 

           （萩原宿のまちなみ）             繁栄ぶりがわかります。もちろん機織りも盛んでした。 

幕末には旅籠10軒、遊女屋が７軒ありました。 

美濃路は萩原宿下町で巡見道と交差します。現在の萩原下町交差点です。 

 

                                          （まつお・いち）ライフワークは民俗、地域史(近世交通史) 

                          著書は『岐阜地理・地名・地図の謎』(監修・実業之日本社)、『みのひだ雑学』(岐阜新聞社)など多数 
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本 社： 岐阜市茜部中島2丁目66-6 電 話: 058-274-0110
Ｕ Ｒ Ｌ ： http://www.nihonguard.co.jp        ｅ-ｍａｉｌ ： eigyou@nihonguard.co.jp

安心を高齢者の皆様へ

ホームセキュリティの新提案

                                                                                                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

- 9 - 

                                                                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いつもお世話になっております。有限会社 イブカ です。 
※ 3 6 5 日 2 4 時 間 レ ッ カ ー サ ー ビ ス 

どんな事故でも対応致します！ 

 

 
 

 ※ 3 6 5 日 2 4 時 間 レ ン タ カ ー 現 場 配 送 サ ー ビ ス 
         レッカーサービスと同じように御用命下さい。 

      フリーダイヤル 0120-495-039    携帯電話 090-3309-2925 

 
       岐阜本社 岐阜市柳津町南塚 4 丁目 249   TEL 058-388-5678  FAX 058-388-5679 

岐阜本荘営業所   岐阜市敷島町 ９丁目 1-1 

岐阜羽島営業所   羽島市足近町 ３丁目 634-1 

岐阜本社工場   羽島郡笠松町門間 726-1  
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＜ 今月の復旧事例 ＞   

 

 

 

 

＜ 場所 ＞岐阜 地域         

 

   

  

  

 

 

 

  

  

岐阜県損害保険代理業協会 提携会社 

一級建築士在籍の  ホームステップ (株)イケダ 

  ０５８－２７１－６７８８（２４時間即日対応） 

 

 

★☆★ ディーラーの査定とは違い、実際の中古車取引相場で査定します。 

車によっては、年式・キョリに関係なく需要があり、大きく金額に差が出ます！ ★☆★ 

【 お客様のこんなときにご利用ください！】   

●車の乗替を検討 ：下取り額が納得できない。下取り額は妥当なの？      

⇒ 「ディーラー下取りと比較してみてください！」 

●売却だけ検討 ：どこに売れば？ 高くて信頼できる会社に売りたい！  

⇒ 「賛助会員のＪＣＭにお任せ下さい！」 

●ディ－ラーでは値が付かない・・ ：引取費用が掛かると言われた。 

⇒ 「古い車や事故車でもまずはご相談ください！」 

【岐阜県損害保険代理業協会 賛助会員のＪＣＭなら安心満足！下取りよりもお得】 

・宣伝・店舗等運営コストを抑えて買取り価格に還元、高価買取りを致します。                     

・無料出張査定で手間や費用発生の心配がありません。ご指定場所まで訪問します。                          

・中古自動車認定査定士（当社社員）が査定にお伺いし、対応いたします。               

・売却を急かしたりせずお客様のご都合・代替のタイミングに合わせて対応します。             

・車両代金は現金決済も可能、名義変更手続きも無料で確実に行います。 

■■   株式会社ＪＣＭ名古屋支店   ★担当 村瀬・山本 まで   ■■ 

TEL:052-561-8899 ／ FAX：052-561-8893    HP：http://www.jcmnet.co.jp/daikyo/  

情報ツールとして 【クルマの下取り・買取りサービス 】をご活用ください！ 

 

施工後 

 

施工前 

道路が雨のため濡れていて、緩いカーブでハンドル操
作を誤って、大型標識に、衝突し縁石と支柱を破損さ
せました。 
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支支部部活活動動報報告告 

【岐阜支部８月活動報告】 
〇岐阜オンラインセミナー開催報告 
開催日時 ： ２０２１年 ７月２０日（火）１４：００～ 開催場所 ： オンライン（Zoom 開催） 
参加者数  ：  岐阜支部 １６名、他支部 １８名     報告者名 ： 棚橋 健久 

  セブンスターズコンサルティング（株）佐々木 篤史 氏を講師に迎え、遺伝子検査に係る最近の動向、
遺伝子検査の概要、Ｇｅｎｏｐｌａｎ社の遺伝子検査サービスなどについてご講演いただきました。他
支部よりたくさんの会員の方にご参加をいただきありがとうございました。 

【西濃支部８月活動報告】 
〇西濃支部８月例会報告 
開催日時 ： ２０２１年 ８月 ４日（水）１１：３０～   開催場所 ： 大垣「五右衛門」 
参加者数  ： １５名（会員１３名、賛助会員２名）       報告者名 ： 中河 美智彦 
≪議題≫ 
①11 月西濃支部秋のセミナー開催について・・講師 渡辺弁護士と相談の上、11/5、12、19 に開催 
②賛助会員 ファブリカコミュニケーションズより・・トラックレンタカーの開始 
・自動車修理以外の建物等修理など引受拡大のお願い、 ・7～9 月上場記念」キャンペーン 

③（株）ＭＳＧ保険サービス・・事務所移転のお知らせ、オープン御礼挨拶 
④坪井鈑金・・「サポカー補助金」終了（8/20 まで）に伴う駆け込みキャンペーン実施のご案内 
⑤委員会報告 
・企画環境・・事業継続力強化計画認定制度の紹介、提携事業者（住宅修理業者）の拡充 
・教育・・10/15 公開セミナーのご案内 
・広報機関誌・・岐阜県代協 HP リニューアルに伴う意見募集 
・組織・・9/17 代理店賠責セミナーweb 開催のお知らせ、なかまづくり協力のお願い 
※次回例会 ２０２１年 ９月 ８日（水）１１：３０～ 大垣「五右衛門」にて 

【中濃支部８月活動報告】 
・８月１０日（火）開催予定の例会は新型コロナウイルス感染症拡大している状況を受け中止。 

      ※次回例会 ２０２１年 ９月１４日（火） １０：３０～ 太田交流センター 

【東濃支部８月活動報告】 
・８月１２日（木）開催予定の支部例会は会場都合により中止いたしました。 

      ※次回例会 ２０２１年 ９月 ９日（木）１１：３０～ みわ屋にて 

【飛騨支部８月活動報告】 
〇飛騨支部夏の懇親会開催報告 
開催日時 ： ２０２１年 ８月 ６日（金）１１：３０～  開催場所 ： 寿楽久 
参加者数  ： ９名                     報告者名 ： 馬場 浩之 

    ※次回例会 ２０２１年 ９月１４日（火） １１：３０～ ひだホテルプラザ来来飯店にて  

 
 
編集後記  

さすが８月、暑い日が続くなぁと思ったら降り続く大雨。 記録的な降雨量が各地で観測され甚大な被害も発生。
新型コロナも変異株が猛威を振るい…オリンピックの感動もどっかへ行っちゃいました。  
そんな気分も落ち込む時、ネットニュースなどで見かける動物モノのほっこり記事で癒されております。 
みなさんは何に癒されてますか？早く明るい話題に溢れる日になりますように…。  （東濃支部 田口友喜） 

 

発行日／２０２１年 ８月２５日     責任者／遠藤昌克   発行／広報機関誌委員会 

〒501-0204 瑞穂市馬場春雨町 1-50-2 Tel 058-329-0050 Fax 058-329-0040 

E-mail : gfdaikyo@opal.ocn.ne.jp  http://gifudaikyo.or.jp/ 
【編集室メンバー】 

 徳永 徹、高橋 励、馬場浩之、後藤哲裕、小林一嗣、宇野美佐、田口友喜、 遠藤昌克、森 信彦 
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